

Alfrista Dian Pradani	Dosen Pembimbing :
NIM C2013007	1. Wahyuni, SKM, M.Kes, MM
Program Studi Ilmu Keperawatan	2. Sri Hartutik, S.Kep.Ns, M.Kes
<b>EFEKTIFITAS PENDIDIKAN KESEHATAN MELALUI MEDIA AUDIO VISUAL (VIDEO) DAN METODE DEMONSTRASI TERHADAP KETRAMPILAN PRAKTIK SADARI DI SMK BATIK 2 SURAKARTA</b>	
<b>ABSTRAK</b>	
<p><b>Latar Belakang;</b> kanker payudara merupakan penyakit kanker dengan persentase kasus baru tertinggi yaitu sebesar 43,3 % dan persentase kematian akibat payudara sebesar 12,9 %. Berdasarkan data yang diperoleh dari Dinas Kesehatan Kota Surakarta penderita kanker payudara di Kota Surakarta sekitar 9.320 orang. Pemeriksaan payudara sendiri merupakan salah satu dari pencegahan kanker payudara. Peran tenaga kesehatan dalam mensosialisasikan dengan pendidikan kesehatan sangatlah penting. Pendidikan kesehatan mempunyai berbagai media dan metode salah satunya ialah dengan metode demonstrasi dan media video</p> <p><b>Tujuan;</b> Mengetahui efektivitas pendidikan kesehatan dengan metode audio visual (Video) dan demonstrasi terhadap kemampuan praktek pemeriksaan payudara sendiri (SADARI) pada siswi SMK Batik 2 Surakarta.<b>Metode;</b> Penelitian ini merupakan penelitian <i>Quasy Eksperiment Design</i> dengan rancangan <i>Pre-Post Test With Control Group</i>. Subjeknya yaitu 60 siswi di SMK Batik 2 Surakarta. <b>Hasil;</b> Hasil uji bivariat menggunakan uji <i>Wilcoxon</i> membuktikan ada pengaruh signifikan kemampuan praktik pemeriksaan payudara sendiri setelah diberikan metode demonstrasi dengan <i>Pvalue</i>; <math>0,000 &lt; 0,05</math> dan membuktikan ada pengaruh signifikan kemampuan praktik pemeriksaan payudara sendiri setelah diberikan video dengan <i>Pvalue</i>; <math>0,000 &lt; 0,05</math>. Sedangkan Uji <i>Mann Whitney U test</i> membuktikan ada perbedaan efektifitas kemampuan praktik pemeriksaan payudara sendiri yang signifikan pada siswi SMK sesudah diberi pendidikan kesehatan demonstrasi dan video dengan nilai <i>Pvalue</i>; <math>0,001 &lt; 0,005</math>. <b>Kesimpulan;</b> Ada pengaruh efektifitas pendidikan kesehatan dengan metode demonstrasi dan media audio visual (video) terhadap ketrampilan praktik SADARI di SMK Batik 2 Surakarta</p>	
<b>Kata Kunci :</b> <i>Pendidikan Kesehatan, Video, Demonstrasi, Praktik Pemeriksaan Payudara Sendiri.</i>	